



Tel.: +43 316 872-2162
Fax: +43 316 872-2169
gruene.klub@stadt.graz.at
www.graz.gruene.at

Abänderungsantrag

eingebraucht in der Gemeinderatssitzung am 12.12.2013

von

GR KO Dr. Gerhard Wohlfahrt

Betrifft: Abänderungsantrag zum Gemeinderatsstück Präs. 29497/2007-4

Richtlinien für die Förderung der im Grazer Gemeinderat vertretenen Parteien und die Finanzierung der Klubs bzw. der Arbeit der politischen Mandatäre

Dass die Erhöhung der städtischen Parteienförderung, die mit dem Budget 2013-2014 beschlossen wurde, deutlich überzogen und sachlich nicht rechtfertigbar ist, wurde von den Grünen bereits mehrfach kritisiert. Die Höhe der Parteienförderung ist jedoch nicht Inhalt dieses Gemeinderatsstückes. Die Grünen begrüßen, dass nun erstmals eine Richtlinie für die Förderung der Parteienförderung gibt und dass auch ein wichtiger Schritt – nämlich die Prüfung der Gemeinderatsklubs hinsichtlich Mittelverwendung durch WirtschaftsprüferInnen erfolgen wird. Trotzdem orten wir weiteren Bedarf hinsichtlich Transparenz. Zum einen sind wir der Ansicht, dass die Öffentlichkeit ein Recht darauf hat zu erfahren, wie die Mittel aus der Klubförderung von den jeweiligen Parteien eingesetzt werden. Zum anderen fehlt in den Richtlinien ein nachvollziehbarer Berechnungsschlüssel für die Höhe der Klubförderung.



Im Namen des Gemeinderatsklubs der Grünen-ALG stelle ich daher zum genannten Gemeinderatsstück folgenden

Abänderungsantrag

1. Die geprüften Jahresabschlüsse der Gemeinderatsklubs sind jährlich auf der Homepage der Stadt Graz zu veröffentlichen.
2. Dem Gemeinderat ist zur Beschlussfassung ein nachvollziehbares und sachlich begründetes Berechnungsschema für die Höhe der Klubförderung vorzulegen, mit dessen Erarbeitung das Präsidialamt in Zusammenarbeit mit den Klubobleuten beauftragt wird und das Bestandteil der vorliegenden Richtlinien sein soll.